

L'être humain au centre du succès de l'équation



Parfois on oublie l'essentiel et ce qui produit réellement de la valeur au sein de nos entreprises.

C'est encore l'homme...

A l'aube d'industrie 5.0 où les machines intelligentes travailleront main dans la pince avec les opérateurs, c'est la compétence de ces derniers qui fera la différence (et le jour où cette compétence sera intégrée dans les moyens de production, l'homme devra se réinventer). La main-d'œuvre qualifiée se fait rare, les métiers techniques ne font plus recette et pourtant ce sont des métiers passionnants et ouverts sur l'avenir. Comment faire pour motiver les jeunes à ces beaux métiers? En donnant du sens et en partageant notre passion!

... qui fait la différence!

Qu'est-ce qui fait la valeur d'une solution ? C'est la somme totale des bénéfices (financiers, techniques, humains et autres) que le client va retirer de son utilisation ou de sa consommation.

Si l'Arc jurassien est reconnu loin à la ronde pour ses compétences microtechniques, combinaisons parfaites de passion, de savoir-faire et d'adéquation des hommes aux moyens de production (et vice et versa), c'est justement par la valeur des solutions (et des bénéfices clients) que les entreprises proposent. Notre région abrite une concentration de professionnels et de savoir-faire extraordinaires : nous pouvons et devons en être fiers. Travaillons ensemble à les faire rayonner dans le monde microtechnique.

Plus forts ensemble...

La passion, les interactions, les contacts et la création et le renforcement de relations restent l'apanage des êtres humains... heureusement! Une des opportunités de créer, de faire vivre et de renforcer ces liens est la communauté SIAMS. Que ça soit par le biais d'une activité du Club, par des interactions sur le portail d'informations, sur les réseaux sociaux ou un déplacement à Moutier du 21 au 24 avril 2020, le SIAMS assure de telles occasions de rencontres, d'affaires et de convivialité.

Profitez-en! A bientôt

Laurence Roy et Pierre-Yves Kohler

Der Mensch im Zentrum der erfolgreichen Gleichung



Oft vergisst man das Wesentliche und das, was zum wirklichen Wert unserer Unternehmen führt.

... und das ist der Mensch,

Bald werden mit Industrie 5.0 die intelligenten Maschinen Hand in Zange mit ihren Bedienern arbeiten, wo die Kompetenzen letzterer den Ausschlag geben (und am Tag der Integration dieser Kompetenzen in die Fertigungsmittel wird sich der Mensch neu erfinden müssen). Qualifizierte Arbeitskräfte sind Mangelware, technische Berufe erfreuen sich keiner grossen Beliebtheit mehr, dies, obwohl sie faszinieren und zukunftsgerichtet sind. Wie kann man aber die Jugendlichen dennoch zu diesen schönen Berufen motivieren? Wohl indem wir der Angelegenheit einen Sinn geben und unsere Leidenschaft mit ihnen teilen!

... der den Unterschied macht!

Worin steckt der Wert einer Lösung? Unter anderem in der Summe der vom Kunden verwerteten oder benutzten wirtschaftlichen, technischen und menschlichen Gewinne.

Dass der Jurabogen weit und breit für seine Kompetenzen in der Mikrotechnik, einer perfekten Kombination zwischen Leidenschaft, Know-how und Anpassung von Mensch an die Produktionsmittel (und umgekehrt), bekannt ist, röhrt vom Wert der von den Unternehmen angebotenen Lösungen und der durch die Kunden erzielten Vorteile her. Unsere Region beherbergt eine hohe Konzentration an Berufsleuten und an Know-how. Darüber können und müssen wir stolz sein. Arbeiten wir zusammen, damit dies in die weite Mikrotechnikwelt ausgestrahlt wird.

Einheit macht stark...

Leidenschaft, Wechselwirkungen, Kontakte, Kreativität und Stärkung der Beziehungen werden zum Glück durch die Menschen getragen!

Die SIAMS-Gemeinschaft stellt eine der Gelegenheiten dar, diese Beziehungen aufzubauen, zu unterhalten und auszubauen, sei dies über die Clubaktivitäten, über den Austausch auf dem Informationsportal, über die sozialen Netzwerke oder eine Reise nach Moutier, wo die SIAMS-Messe vom 21. bis 24. April solche geschäftlichen und geselligen Begegnungen anbietet. Profitieren Sie davon! Bis bald.

Laurence Roy und Pierre-Yves Kohler